



ESCOLARES LLEVARON FOLCLOR A CESFAM CASTREÑO.- Usuarios del Centro de Salud Familia Quillahue de Castro fueron sorprendidos recientemente con la interpretación de canciones del repertorio nacional con motivo del Día de la Música y los Músicos Chilenos. Unos 45 niños de tercero, cuarto y quinto años de educación básica de la Comunidad de Aprendizaje Vínculos, junto a su profesor, compartieron temas del folclor tradicional y otros de Illapu, Víctor Jara y Violeta Parra, cuyo natalicio -hace 107 años- precisamente recuerda esta efeméride. Agradecieron el gesto la dirección y personal del cesfam, además del público.